

Contra el divorcio y aborto: secretario de Culto de Milei convoca a recuperar “valores de 1492”

Por: Redeco. 27/05/2024

El secretario de Culto de Argentina, Francisco Sánchez, desató una fuerte polémica al criticar las leyes argentinas que permiten el divorcio, el matrimonio entre personas del mismo sexo, el aborto y la educación sexual integral.

Además, el funcionario lamentó las “derrotas” culturales que han enfrentado los conservadores en todo el mundo y convocó a recuperar los valores occidentales que España implementó en los países que invadió a partir de 1492.

“Soy conservador y, desde que nací, hace 50 años, nuestros valores y tradiciones han ido retrocediendo”, lamentó Sánchez al participar en la cumbre Europa Viva 2024 que encabezó el partido ultraderechista Vox y que se realizó en Madrid durante el fin de semana.

“En 1987, en plena crisis económica, en un pésimo gobierno radical, el gobierno alfonsinista promovió el debate por el divorcio vincular y se aprobó. Uno decía que era el peor momento para plantear un tema como ese en una Argentina en crisis económica, pero se aprobó”, dijo al referirse al fallecido presidente Raúl Alfonsín (1983-1989).

También recordó que la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner promovió durante su primer gobierno (2007-2011) el matrimonio homosexual.

“Muchos creíamos que no era el momento en la Argentina, en plena crisis, como vivimos casi siempre, pero lo promovieron y lo aprobaron”, señaló al repetir el argumento con el cual rechazaba el divorcio.

Inquisición

En 2020, agregó, el gobierno de Alberto Fernández (2019-2023) promovió una ley a favor del aborto a pesar de que el país enfrentaba una nueva crisis económica y la pandemia de covid-19.

“También se aprobaron leyes para que la ideología de género sea obligatoria en las escuelas, para pervertir a nuestros hijos y hacer daño a nuestra sociedad”, afirmó, aunque diversos estudios han demostrado que, gracias a los programas de educación sexual integral, las y los menores han podido denunciar los abusos de los que han sido víctimas, en la mayoría de los casos por parte de algún familiar.

Sánchez denunció que los conservadores se siguen aferrando a “lo poco” que les van dejando, por lo que la reunión de Vox debería servir para unir fuerzas.

“Es importantísimo que aquí estemos unidos, conservadores de todo el mundo occidental, para defender no solamente lo que tenemos sino recuperar los valores tradicionales que desde 1492 España le regaló al mundo y que nosotros tenemos que defender”, dijo sin ocultar su deseo de volver a los tiempos de la Inquisición, con predominio de la Iglesia Católica, sin derechos sociales, ni ciencia ni luchas feministas y de la diversidad sexual.

Las críticas estallaron incluso desde el oficialismo.

“Absolutamente antiliberal pensar que las personas no pueden ni siquiera acordar o disolver libremente el contrato matrimonial. El Estado sobre la voluntad de los individuos. Lamentables y muy peligrosas declaraciones de un funcionario de un gobierno liberal libertario”, señaló la diputada Silvia Lospennato, aliada de Milei.

“Mis ideas y opiniones no son un peligro más que para los progresistas que pretenden un pensamiento único. Peligro real son los que promovieron y aprobaron el asesinato de criaturas en el vientre materno, peligro es la cultura de la muerte y la cancelación”, le respondió el secretario de Culto.

Críticas

Otra diputada mileísta, Sabrina Ajmechet, explico que los valores occidentales ligados a la libertad, que hoy están en crisis, son los que nacieron a partir del liberalismo con la declaración de los derechos del hombre y del ciudadano y se fortalecieron con las luchas por los derechos políticos, sociales y civiles durante el

siglo XX.

“Esos valores hoy están siendo atacados por el fundamentalismo islámico. Pero también pueden recibir ataques de otros lados, como cuando se cuestiona la existencia del Estado laico, la figura del divorcio o los derechos LGTBI”, dijo.

La diputada peronista Cecilia Moreau recordó que, cuando fue diputado, Sánchez promovió la pena de muerte en contra de la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner.

“Sigue redoblando la apuesta cuestionando conquistas históricas de las y los argentinos. ¿Ustedes se imaginan vivir en un país donde estos derechos sean puestos en tela de juicio? Porque a mí no me caben dudas de que cualquier cosa puede pasar con estos dinosaurios al frente”, denunció.

El diputado socialista Esteban Paulón, por su parte, presentó un proyecto de resolución para que el Congreso convoque a la canciller Diana Mondino con el fin de que explique si el viaje de Sánchez a Madrid fue de carácter oficial o privado y si se financió con fondos estatales.

“Este Gobierno es una calamidad“, resumió el diputado Gabriel Solano, en tanto que el director de la organización Poder Ciudadano, Pablo Secchi, advirtió que hay que tener cuidado con pensar que el funcionario solo es conservador.

“El secretario es bruto, homofóbico, y clasista. No es lo mismo”, aclaró.

Fuente: RT

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

Fecha de creación

2024/05/27